

21世紀水俣楽部会  
講演ディスボーザーで  
賛否の議論が沸騰

ディスボーザーで議論が沸騰した講演会

NPO法人・21世紀水俣樂部会  
理事長・大迫健一・千葉大教授は7日、東京都内でディスボーザーに関する講演会を開いた。国土交通省のディスボーザー導入の社会実験結果がまとまり、その報告が聞けるなど、予想以上の参加申し込みがあった満席。参加者の質疑応答ではディスボーザーに対しても賛否両論、沸騰した講演会となつた。

講演会は最初に国土技術政策総合研究所下水道研究室の担当者が、北海道歌登町で行っていたディスボーザ導入の社会実験の結果を報告した。内製造会社の担当者が「ディスボーザーを用いた資源循環型の提案」と題して講演した。「生ゴミをディスボーザーで処理すれば台下水道に流れは処理が楽になると、モデル住宅を選んで実験を行った。その結果は下水道の詰まりではなく、下水処理もぱつ気時間を少し長くすれば対応できるといふものであつた。

次にディスボーザーの国際化に対する意見で、内製造会社の担当者が「ディスボーザー排水処理システムがついて販売された」。

下水処理施設に及ぼす影響についても説明したが、ディスボーザー万能論には困りがちであった。この点は主催者側も心配していて、開会の時に司会者がディスボーザー使用の前提として、分流式下水道で下水処理施設に余裕のあるところに限られるであろうと前置きしていたが、ディスボーザー肯定の雰囲気となつた。会場には最近のディスボーザーの状況が聞けた。会場には多くの地方公共団体等からも多く出席していて意見を述べた。

「わが国の大都市の下水道は合流式が多く、雨天時には汚濁物質が河川などの公共用水域に流出し、水質汚濁の原因になる。油を下

り込む新商品の開発につながるかもし

自治体首長の提案で行われる全般的官邸主導で行われるLOHAS推進にもれなく顔を出すほか、他省庁IAS関係行事には頗まれずとも押収し、自分も発言すること。

数値化した方が分かりやすい

クボポイントに出てくる提案は、効果つなげること。50mの屋根に50mmの2.5m→これをタンクに貯水すればか。浸水被害を防ぐには何千、何万

貯水槽が必要とか。4千万人が1をふき取れば、合計40kmの油が下水ごみ焼却炉の火力がその分増すと

か。

の洗濯を控えるようにという提案鼎立したことが少なく、新鮮な感じが充改善の新たな切り口として、高水めすぎ3回×1万戸で1,620トンとか、数値化できませんか。

り効果は、パケツ1杯10lで何kcalをうとか、それが何kwhの冷房電

るとか、数値化できませんか。全国で打ち水を組織的に展開できれば、エネルギー事情は大きく変わるように

どなか試算をお願いします。

HA S化の豪快な提案を

生舗装と浸透ますの普及、管渠の補

による浸入水防止は、不明水退治に

スト減と地下水涵養という二重の効

す。そこで、下水道局が涵養量に相

上げ権を取得し、これで都心部にド

ラボ装置を設け、都心部を五里霧中

が

も

し

ま

る

よ

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う